

## Policía Marítima rescató a una persona con helicóptero naval en playa Costa Quilén de Horcón

La Policía Marítima pudo salvar a un hombre por peligro de inmersión en la playa Costa Quilén de Horcón, en la comuna de Puchuncaví. El hecho ocurrió el pasado día martes 06 de febrero, luego de que un llamado al 137 activó las alarmas para el personal.

El comandante Héctor Salgado informó que, debido a la gravedad de las heridas, tuvieron que activar el protocolo de emergencia y solicitar la aeroevacuación del afectado. *"Por la configuración costa, no podía ser evacuado vía terrestre"*.

Anuncio Patrocinado

Si bien el procedimiento se realizó con éxito, la víctima tuvo que ser trasladada hasta el Hospital de Quillota para verificar su estado de salud.



Policía Marítima rescató a una persona con helicóptero naval en playa Costa Quilén de Horcón

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?